

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION de la Universidad de Barcelona por la que se publica relacion de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Química analítica y Química general» de la Facultad de Ciencias de la citada Universidad.

Finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso-oposición que habrá de proveer la plaza de Profesor adjunto adscrita a las enseñanzas de «Química analítica y Química general», vacante en la Facultad de Ciencias de esta Universidad de Barcelona, convocado por Orden ministerial de 27 de octubre de 1965 («Boletín Oficial del Estado» de 19 de noviembre), ha resultado admitido al mismo el único aspirante presentado, don Alvaro Izquierdo Irazu.

Barcelona, 13 de enero de 1966.—El Secretario general, accidental, E. Huertas.—Visto bueno: El Rector, F. García Valdecasas.

RESOLUCION de la Universidad de Granada por la que se publica relacion de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Patología General y Propedéutica» de la Facultad de Medicina de la citada Universidad.

Terminado el día 27 de diciembre último el plazo de admisión de solicitudes para tomar parte en el concurso-oposición convocado por Orden ministerial del 26 de octubre de 1965 («Boletín Oficial del Estado» número 277, del 19 de noviembre) para proveer la plaza de Profesor adjunto de la cátedra de «Patología General y Propedéutica» de la Facultad de Medicina de esta Universidad, ha sido admitido definitivamente para realizar los ejercicios correspondientes el único aspirante, don Domingo Salvatierra Ríos.

Granada, 7 de enero de 1966.—El Secretario general, José María Stampa.—Visto bueno, el Rector, E. Muñoz.

RESOLUCION de la Universidad de Valladolid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Teoría Económica 2.ª» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de Bilbao, correspondiente a la citada Universidad.

Tribunal que juzgará el concurso-oposición para la provisión de una plaza de Profesor adjunto de «Teoría Económica 2.ª», de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de Bilbao, correspondiente a la Universidad de Valladolid, convocado por Orden ministerial de 24 de junio de 1965 («Boletín Oficial del Estado» de 14 de julio siguiente):

Presidente: Sr. don Enrique Martín Guzmán, Catedrático de Política Económica. Vocal: Sr. don Ignacio Toña Basauri, Catedrático de Economía de la Empresa. Secretario: Sr. don Juan Echevarría Gangoiti, Catedrático de Teoría Económica.

Valladolid, 17 de enero de 1966.—El Secretario general, F. Arribas.—Visto bueno, el Rector, L. Suárez.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

CORRECCION de erratas de la Resolución de la Dirección General de Colonización por la que se hace pública la relación definitiva de opositores admitidos a las oposiciones de Auxiliares administrativos del Instituto Nacional de Colonización.

Padecidos errores en la inserción de la citada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 21, de fecha 25 de enero de 1966, páginas 878 y 879, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En la relación de opositores, en el número 29, donde dice: «D. Fermín García Carrasco», debe decir: «D. Fermín García Carrascoso».

En la misma relación, número 30, donde dice: «D. Antonio García Cardeño», debe decir: «D. Antonio García Cerdeño».

CORRECCION de errores de la Resolución de la Jefatura Regional de la Mancha, del Patrimonio Forestal del Estado, por la que se convocan oposiciones libres para cubrir una plaza de Ordenanza de la plantilla del personal fijo no funcionario de este Organismo.

Advertido error en el texto remitido para su publicación, de la citada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 19, de fecha 22 de enero de 1966, página 783, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En el segundo párrafo, líneas primera y segunda, donde dice: «... con el haber anual de 25.200 pesetas...», debe decir: «... con el haber anual de 24.000 pesetas...»

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Madrid por la que se anuncia concurso-oposición restringido entre los Oficiales de la Policía Municipal de esta capital para proveer una plaza de Subinspector de la misma.

Por Decreto de la Alcaldía Presidencia de 22 de enero de 1966, por la presente se convoca concurso-oposición restringido entre los Oficiales de la Policía Municipal de Madrid para proveer una plaza de Subinspector de la misma, dotada con el haber inicial de 51.240 pesetas anuales, constituido por el sueldo base y la retribución complementaria correspondiente al grado retributivo 18, asignado a esta plaza en la Ley 108/1963, con arreglo a las bases que han sido publicadas íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Madrid» del día 28 del corriente mes de enero.

Las instancias solicitando tomar parte en el concurso-oposición, acompañadas de los documentos que estimen oportuno alegar, se dirigirán al excelentísimo señor Alcalde Presidente y se presentarán en el Registro General del Ayuntamiento, en las horas normales de oficina, durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca el último de los anuncios de la presente, que se publicarán en el «Boletín Oficial del Estado» y en uno de los periódicos de la capital.

Las instancias, que también podrán presentarse por cualquiera de los medios establecidos por la Ley de Procedimiento Administrativo, deberán ir reintegradas con una póliza del Estado de tres pesetas, un sello del Ayuntamiento de Madrid de igual cantidad y uno de la Mutualidad Nacional de Previsión de la Administración Local de una peseta, éste con carácter voluntario.

Madrid, 31 de enero de 1966.—El Secretario general, Juan José Fernández-Villa.—610-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Madrid por la que se anuncia concurso-oposición restringido entre los Suboficiales de la Policía Municipal de esta capital para proveer quince plazas de Oficiales de la misma.

Por Decreto de la Alcaldía Presidencia de 22 de enero de 1966, por la presente se convoca concurso-oposición restringido entre los Suboficiales de la Policía Municipal de Madrid para proveer quince plazas de Oficiales de la misma, dotadas con el haber inicial de 42.090 pesetas anuales, constituido por el sueldo base y la retribución complementaria correspondiente al grado retributivo 14, asignado a estas plazas en la Ley 108/1963, con arreglo a las bases que han sido publicadas íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Madrid» del día 28 del corriente mes de enero.

Las instancias solicitando tomar parte en el concurso-oposición, acompañadas de los documentos que estimen oportuno alegar, se dirigirán al excelentísimo señor Alcalde Presidente y se presentarán en el Registro General del Ayuntamiento, en las horas normales de oficina durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca el último de los anuncios de la presente, que se publicarán en el «Boletín Oficial del Estado» y en uno de los periódicos de esta capital.

Las instancias, que también podrán presentarse por cualquiera de los medios establecidos por la Ley de Procedimiento Administrativo, se reintegrarán con una póliza del Estado de tres pesetas, un sello del Ayuntamiento de Madrid de igual cantidad y uno de la Mutualidad Nacional de Previsión de la Administración Local de una peseta, éste con carácter voluntario.

Madrid, 31 de enero de 1966.—El Secretario general, Juan José Fernández-Villa.—611-A.